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ガバナー事務所 e-mailアドレス：  morimoto@rid2640g.com ホームページ： http://www.rid2640g.com/morimoto/ 

総 会 員 数 １７名 

名 誉 会 員 数 ４名 

出 席 計 算 会 員 数 １７名 

出       席 １２名 

メ ー ク ア ッ プ ０名 

欠       席 ５名 

出 席 率 ７０．５８％ 

前 回 出 席 率 ７０．５８％ 

にこにこ箱 

 

第1191回例会  

ニコニコ箱 \  12,000                             

今年度累計 ¥ 565,000 

 

 

 

 

☆皆出席テーブル 
 

     なし 
 
 

☆ビジター 
 
  

   なし 

  

 ☆メークアップ 

   

   なし  

  

    
       
      

第１１９１回例会出席報告 

          

新井 昭人 君 ･･･ 藤田純子様、本日はようこそお越し下さいました。 
 

昼馬 義宏 君 ･･･ 前回の例会を欠席し、申し訳ありませんでした。 
 

向井  新 君 ･･･ 藤田さん、ようこそ。お久し振りです。 
 

髙橋 克広 君 ･･･ 先日は卓話の担当なのに欠席となってしまい、申し訳 

         ございませんでした。 

                 また、本日も仕事の為、早退させていただきます。 

         申し訳ございません。 
           

田中  洋 君 ･･･ 早退します。ゴメンなさい。 
 

筒井 敦子 君 ･･･ バッジ忘れました。すいません。 

5月～6月例会スケジュールおよび卓話担当者ご案内 
  

5月16日 卓話 田中 洋 君  第10回定例理事会   

5月23日 アッセンブリー（新旧合同委員長会議）次年度会長・幹事 

5月30日 クラブ定款により「休会」 
 

6月 6日 卓話 横河僖治 君 

6月13日 卓話 宮内良平 君（交代）第11回定例理事会 

6月20日 卓話 古川友治 君 

6月27日 会長・幹事退任挨拶 会長 新井昭人 君  幹事 渡邊員行 君  

     予算総会 次年度幹事(会計) 

 

R.I.第2640地区 

関西国際空港ロータリークラブ 

 

事務局  

〒549-0001 

大阪府泉佐野市泉州空港北１番地 

ホテル日航関西空港内 
TEL 072-455-4766 
FAX 072-455-4767 
e-mail kankurc@rhythm.ocn.ne.jp 
 

例会  毎週火曜日 12：30 

     ホテル日航関西空港内  

     （ 『ジェットストリーム』 ） 
      TEL 072-455-1111 

                         

会    長  新井昭人    

幹    事  渡邊員行 

会報委員長  川﨑真範   

会報委員   髙橋克広 

          

今 週 の プ ロ グ ラ ム 

       ≪ 卓話 ≫ 

      「自筆証書遺言」  

       担当：田中  洋 君 

今週のロータリーソング 

 
２０２３年５月１６日 第１１９２回例会 

次 例 会 

国際ロータリー2022-2023年度会長 

ジェニファー・ジョーンズ 

2022－2023年度 

国際ロータリーのテーマ 
「イマジンロータリー」 

本日のメニュー  

Kansai International Airport Rotary Club             Club Weekly Report 

関西国際空港ロータリークラブ

四つのテスト  

みんなの 
ために 
なるか 
どうか 

好意と 

友情を 
深めるか 

みんなに 

公平か 

真実か 

どうか 

第 1193 回 

2023年5月23日 

 

 
 

   

  担当：2023-24年度 

      会長・幹事   

我等の生業 

我等の生業
なりわい

さまざまなれど 

集
つど

いて図る心は一つ 

求むところは平和親睦
やわらぎむつび

 

力
つと

むるところは向上奉仕 

おヽロータリアン 

我等の集い 

 

≪アッセンブリー≫ 
 

「新旧合同委員長会議」 
写真提供・解説：元・住重関西施設管理(株) 片山敏彦 様 

紀州梅まだいのサラダ仕立て 
 

国産ふかひれと蟹肉入り 

淡路産玉葱のとろみスープ 
 

海の幸2種の湯引き  

湯浅ぽん酢ソースがけ 
 

牛細切り肉と彩り野菜の 

湯浅金山寺味噌ソース炒め 
 

白ご飯 

Airbus/A300B4-608ST 

“Beluga” 

本機は、その姿が白イルカに似ていることから「ベルーガ」の愛称で呼ばれて

いるエアバス社の貨物輸送機です。エアバスの胴体、翼等の半組立品の輸送を

メインに、その他大型貨物の輸送にも使われています。前回2021年12月、神戸

空港にあるエアバスヘリコプターズの整備工場にユーロコプター/HS225を運ん

できましたが、今回は5月10日に海上保安庁向けの同機種２機を搬入するた

め、関空経由で神戸空港に飛来しました。 
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第１１９１回例会 ５月９日 

会 長 報 告 

訪 問 客 紹 介 

会長 新井 昭人 君 

 昨日から新型コロナも5類に移行し、ホテルスタッフの皆さんもマスクな

しの対応になりました。今日も電車で来ましたが、世の中劇的に変わってい

るかと思いきや、電車の中は今までと殆ど変わっていませんでした。 

 外国人観光客も一斉に訪れるようになり、タクシー代やホテル代が物凄く

高くなっています。例えば、東京のカプセルホテル。今までなら2,000円く

らいで宿泊できたのが10,000円くらいになっているそうです。 

 私がサラリーマンだった頃は、ビジネスホテルも安い所では6,000円ほど

で泊まる事が出来ました。今、アパホテルは3万～4万になっています。 

 これは、日本人宿泊客は勘弁してほしいなと思います。 

 先日、自転車で淀川のサイクリングロードを走っていたのですが、八幡の

方に自転車に乗る人が休憩できる場所があるんです。外国人の方がいましたので、友人と二人で「どこ

から来たの？」と聞くと、アメリカの方でした。「日本はどう？」と聞くと「とにかく物価が安い。」

と言うんです。ホテル代は安い、食事はタダのようだ、と。何でやと聞くと、アメリカならチップを払

う金額で食事が出来るから、料理はタダみたいなのだ、と言うんです。こんなんでええんかな？と思い

ました。 

 コロナ前は、外国人が日本で使ったお金は4兆円と言われていました。免税分も入っているので、消費

税を取る事は出来ないのかなと思います。10％の消費税が取れたら4,000臆の収入になるのに。海外との

取引は消費税がかからない。外国人が日本で物を買うと、輸出になるんですね。だから免税になるそう

です。私は日本人に対するローカルレートというシステムを作ってほしいと思うんです。レストランで

言いますと、外国人が見るメニューと日本人が見るメニューで、内容は同じでも価格を変えてほしい。 

 昔、韓国に行った時にホテルでコーヒーを飲んだら一人1,800円くらい取られたんです。高いなぁ～と

思いながらお金を払いました。その後、市場でビールとキムチを買おうと思い、日本で100円くらいのも

のを買ったらビニール袋にいっぱい！安い、安い。日本人と地元の人の価格差に本当に驚きました。 

 日本人と外国人価格を分けてくれないと、いくらお金があっても生活できないなと思ってます。 

 あと、もう一つ。5月11日～20日まで春の交通安全運動が始まります。今年は、 

 ①子どもをはじめとする歩行者の安全の確保。 

 ②横断歩行者の事故防止と安全運転意識の向上。 

 ③自転車のヘルメット着用と交通ルール順守の徹底。です。 

 昔の大阪は、信号のない横断歩道を渡ろうしていても車は停まってくれませんでした。地域性なので

しょうか。広島では大抵停まってくれたんです。これについても、今は歩行者が渡ろうとしているのに

止まらないと注意されますので、皆さん注意してください。 

 自転車のヘルメットで言いますと、以前、淀川のサイクリングロードでロードバイク同士の正面衝突

がありました。この事故で、ヘルメットを被っていなかった男性が亡くなりました。 

皆さんもどうか気を付けて安全運転をしていただきたいなと思います。 

・とっておきの音楽祭inりんくう大阪実行委員会 

 実行委員長 
 

 藤田 純子 様 
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卓 話 

幹 事 報 告 

《 アスリートのセカンドキャリア 》 

幹事 渡邊 員行 君 

 片平 聡 君 

【回覧】  
◎6/17(土)髙橋克広前会長取り切りゴルフコンペ＆炉辺会出欠表 

◎ホテル日航関西空港より、新型コロナ５類移行に伴う対応について 

・ホテル営業スペースでの、マスクの着用はしない。 

・調理部門はマスク着用を継続。 

◎アイカ泉佐野地球交流協会機関誌・第328号 

◎泉佐野会議所月報5月号 ◎他クラブ例会情報 
 

【配付】 
◎国際ソロプチミスト大阪りんくう様より、チャリティーバザーのご案内 

 日時：2023年5月21日(日) 午前10時～午後3時 

 場所：スターゲートホテル関西エアポート 6階 RICCホール 

 チラシをご持参ください。コーヒーご飲食券になります。 

◎藤田純子様より、「とっておきの音楽祭inりんくう大阪」協賛のお願い 

◎ロータリーの友５月号 

アスリートのセカンドキャリア問題 

競技に集中したい、させたい＝セカンドキャリアへの備えが遅れる 

自らの意思というより周囲の期待に応えようと頑張る 
 

アスリートの強み 

本田圭佑（談） 

・アスリートは努力できる才能がある 

・努力に裏切られたことは一度もない 

・成功にとらわれるな、成長にとらわれろ 

・全く違う分野でも先輩たちを追い抜ける 

E&Y調査 

女性の上級役員の52％が大学スポーツ経験者 
 

【5つの成功要因】 

・自信＝困難にあっても自分の能力を信じる事 

・ひたむきさ＝困難に立ち向かう何事にも動じない集中力 

・情熱＝すべてに成功するための決意 

・リーダーシップ＝気持ちを同じくするチームを導き、鼓舞する能力 

・立ち直る力＝失敗をフィードバックと捉え、それによって自らを強くする能力 

AZrena インタビュー記事 (2017.2.15 森 大樹記者) 

【片平光紀氏。初代世界アマランク1位、国境を越えゴルフの魅力を発信する。】 

片平会員のご長女様です。インタビューの記事は、当日お配りした資料をご覧ください。 


